

COMISIÓN DEL MEDIO AMBIENTE

El agua como vida de la humanidad, debe ser patrimonio de los pueblos soberanos, sin discriminación, no es renovable y no puede ser oferta de mercado.

Advertimos a la humanidad que ya se están tramando las futuras guerras por el dominio de la misma.

Tomemos conciencia de la agresión contra la naturaleza , producida por los contaminantes, que el imperialismo y sus transnacionales en su afán de enriquecimiento descontrolado pone en serio riesgo la seguridad del planeta.

¿ Que nos falta para dar solución a este grave problema ?

Creemos que la educación de los pueblos, y la participación organizada de los mismos revertirá el gravísimo problema.

Participaron 18 delegados de Brasil, Chile, Uruguay y Argentina.

Propuesta:

Determinar un día Continental de Movilización y Protesta del FCOC, por la defensa y protección del agua potable.

Por ultimo proponemos como delegado dl FCOC al XI Foro Social de la Triple Frontera que se realizara los días 21, 22 y 23 de julio de 2006 en la ciudad de este (Paraguay) al delegado Argentino Eduardo Oliva.